

## Nota de prensa

---

### Gobierno rechaza informaciones falsas o tergiversadas sobre el caso de Berta Cáceres



- Reafirma que se ha actuado con contundencia y transparencia para esclarecer el crimen de la dirigente indígena.
- ONU felicita a Honduras por logros en derechos humanos, destaca ministro de la Presidencia, Ricardo Cardona.

**Tegucigalpa, 6 de julio.** El Gobierno del presidente Juan Orlando Hernández rechazó hoy las informaciones falsas o tergiversadas que ciertos sectores han propalado en relación al crimen de la dirigente indígena y ambientalista Berta Cáceres, y reafirmó que se han tomado acciones

contundentes para esclarecer el caso, que se reflejan en la captura y próximo enjuiciamiento de varios implicados en el hecho.

Así queda plasmado en un comunicado oficial del Gobierno que el ministro de la Presidencia, Ricardo Cardona, leyó este jueves en comparecencia ante la prensa en Casa Presidencial.

El Gobierno también brinda protección permanente a la familia de Berta Cáceres y ha actuado con toda transparencia en este caso, subraya el comunicado.

El ministro Cardona destacó, asimismo, que “el presidente del Comité de Derechos Humanos de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Yuji Iwasawa, felicitó a la Comitiva de Alto Nivel del Gobierno de Honduras por su destacada participación y por la transparencia en la información brindada durante dos días de evaluación en Ginebra, Suiza”.

“De esa forma, el Estado hondureño obtuvo una sobresaliente calificación, según lo dejaron establecido los expertos en el tema de derechos humanos de este organismo internacional”.

A continuación se adjunta el texto del comunicado: